



8.12.2007 Abschiedsfest an der Endhaltestelle Stammheim

Der 15er macht Feierabend.

Großer Bahnhof für ein Stück Stadtgeschichte:

- 16.00 Uhr** Kinder- und Jugendprogramm
- 17.00 Uhr** Bürgerverein Stammheim bewirbt
- 17.30–20.00 Uhr** Auf der Bühne: Banda Maracatú Trommelband, Tanzgruppe TV Stammheim, Liederkranz Stammheim, Posaunenchor, die swingenden Musi-Tanten und Chor des Ferdinand-Porsche-Gymnasiums
19.00 Uhr Begrüßung durch Bezirksvorsteherin Tina Hülle und SSB-Vorstand Wolfgang Arnold
- 20.00–22.00 Uhr** Gitze-Roadshow – deutsche Rock-Klassiker und Wolle-Kriwanek-Songs
- anschließend** Verabschiedung der letzten Straßenbahn durch Oberbürgermeister Dr. Wolfgang Schuster

Weitere Aktivitäten in den Straßenbahnen, in der Stadtteilbücherei und im Heimatmuseum. Für alle Gäste: Freifahrt auf der Linie 15 und der U15. Wir freuen uns auf Sie. Herzlich willkommen!